

—Ayer por la mañana se armó una marimorena en la plaza-mercado con motivo de una disputa bastante original.

Parece que el sábado uno de los que tienen allí establecimiento entregó á otro dos cartuchos que creía contenían calderilla, pero despues de entregados se aperció que uno de ellos era de monedas de dos pesetas.

Naturalmente hizo la oportuna reclamacion al que los habia recibido pero este no estuvo conforme y afirmó que él solo habia recibido calderilla.

Con este motivo se armó la consiguiente zambra, que ayer mañana se reprodujo y prometia tener un desenlace, nada cómico, sino hubiesen intervenido algunos vecinos que aquietaron los ánimos.

No sabemos que pueda haber de cierto en el hecho, pero es lo positivo que cuestiones de esta naturaleza no ofrecen mas solucion que la de dar ó no crédito á la palabra del reconvenido, ya que todo lo demás no conduce á nada absolutamente, sino á dar pié para cuestiones y disgustos que conviene siempre evitar.

—El jurado que empezó á funcionar el viernes pasado para entender de la última causa que correspondia ver en este cuatrimestre, dió tambien veredicto de inculpabilidad.

El ministerio fiscal, no se conformó sin embargo y pidió nuevo jurado.

De manera que son tres los segundos jurados que habrán de reunirse para fallar las causas de que han entendido los de este cuatrimestre.

—Llamamos la atencion de nuestros lectores sobre el interesante artículo que publicamos en la seccion de fondo referente al importante establecimiento balneario que con el título de «Gran Hotel Suizo» tienen abierto en San Hilario Sacalm los señores Pondevila y Compañía.

—Debemos hacer una rectificacion al suelto que sobre lo que pasa en Caldas de Malavella entre dos facultativos dijimos el otro día.

Parece que no es exacto que la autoridad local apoye como se nos dió á entender al del letrero, pues le ha pasado una comunicacion diciéndole que no habia cumplido con la órden superior porque no habia hecho pintar el artículo 61 del Reglamento de Baños con letras de igual tamaño que las otras, las que según se nos dice no tienen la misma medida pero son perfectamente legibles.

Cada cosa en su lugar.

Pero nos parece que la cosa á este paso acabará en bufo.

—En la seccion correspondiente al correo extranjero hallarán nuestros lectores noticias referentes á la llegada de Eyraud á Europa.

—Aanteayer los alumnos del colegio de los Hermanos Maristas de esta ciudad celebraron una solemne velada literaria musical dedicada al Sagrado Corazon de Jesús.

La concurrencia que asistió al acto fué numerosísima y aplaudió frenéticamente á los alumnos que en la misma tomaron parte, dando muestra de la excelente instruccion que reciben.

Cumplenos felicitar á la Direccion y profesores del referido colegio.

—Leemos en los periódicos de Barcelona, que el jóven José M.<sup>a</sup> Mascaró y Castañer natural de Bañolas ha adquirido el título de licenciado en la facultad de medicina y cirugía con la calificacion de sobresaliente, cuyo jóven ha sido alumno interno pensionado de aquella Universidad y nos consta que ha sido premiado en las asignaturas de medicina legal, enfermedades de la infancia y otras. Nos alegramos que un hijo de esta provincia haya hecho tan brillante carrera, por lo que le felicitamos de todas veras así como á su familia.